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令和元年第５回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和元年８月２６日（月） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 （欠席） 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          本田 透 

学校教育課長             古賀  洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課学校給食係長    高口 茂雄 

記録者学校教育課長補佐     森   康貴 

 

４ 傍聴者  

０人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和元年７月２２日（月）から令和元年８月２５日（日）までの経過報告。  

   主な報告 

・橋本親子ふれあい活動について 

・子ども読書活動推進計画策定委員会について 

・柳川おもてなし健康マラソン大会実行委員会について 

・ソフトボール女子全国大会出場教育長表敬訪問について 

・地域学校協働本部推進員辞令交付について 

・バレーボール（ジュニア）九州大会出場教育長表敬訪問について 

・全日本女子学童軟式野球大会出場教育長表敬訪問について 
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・小・中学生全国空手道選手権大会出場教育長表敬訪問について 

・市同研学校教育部会実践交流会について 

・第九地区教科用図書採択協議会について 

・九州中学生陸上競技大会、全国・九州水泳競技会出場表敬訪問について 

・教育民生常任委員会について 

・第 13回九州地区市町村教育委員会研修大会について 

・有明地区中学校軟式野球大会開会式について 

・藤吉校区公民館夏祭りについて 

・豊原校区公民館夏祭りについて 

・大和校区公民館夏祭りについて 

・学校給食調理コンクールについて 

・教育委員会臨時会について 

・教職員夏季研修会について 

・全日本中学生野球選手権ジャイアンツカップ出場市長表敬訪問について 

・全国吟詠コンクール九州大会入賞市長表敬訪問について 

・(株)柳川合同・筑邦銀行寄付贈呈式について 

・スポーツ栄誉賞授与式について 

・社会教育委員の会議について 

・県民体育大会水泳競技出場教育長表敬訪問について 

・小・中学校管理職等研修会について 

・バヌアツ卓球選手市長表敬訪問について 

・教育民生常任委員会について 

・福岡県市町村教育長研修会について 
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６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

本日の出席委員は３名です。定足数に達していますので令和元

年第５回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いします。 

 

 （了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 

 

次に、日程第４ 報告第３号「柳川市子ども読書活動推進計画

策定委員会委員の委嘱等について」を提案します。それでは、事務

局から説明をお願いします 

 

（説明） 

 

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、本案については報告のとおりとします。 

次に、日程第４ 「その他報告事項」を議題とします。 

まず、学校教育課より説明をお願いします。 

 

学校教育課 

 「９月補正予算の概要について」 

 「柳川市学校給食費条例の制定について」 

 

（説明） 
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教育長 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの学校教育課の報告について、何かご質問はございます

か。 

 

 三橋中学校のダグアウトについて、よかったなと思います。大会等

も開催されていますが、木陰もないような状況であり、横を通る時に

気になっていたところでした。 

 

ダグアウトについては、１塁側、３塁側両方に設置する予定です。

３塁側に設置する場所がタイトでありますので植栽を少しいじる必

要があります。  

 

 学校給食費がこれから公会計化されますけど、他の市町村では給食

費の滞納問題がよく言われていますが、そこあたりへの対応はどのよ

うに考えてありますか。 

 

 本市においては、ここ数年、滞納はないところです。これは、ひと

えに保護者等からのご努力の賜と考えています。公会計を進めるにあ

たってはこの問題は一番懸念される問題です。まずは、口座振替にあ

たって、口座登録をしっかり行っていきたいと考えています。 

 その上で、支払いが中々難しいご家庭につきましては、例えば児童

手当から差し引く等も検討していきたいと考えています。ただ、校納

金等もあり、全額給食費を差し引くことが難しいかもしれません。 

この、未納対策につきましては全力をあげて取り組んでいきたいと

考えています。 

 

 未納問題が懸念されます。公会計化されますと市が未納問題に取り

組むことになりますが、学校の方でも負担にならない程度で管理職を

中心に協力していくことになります。 

 

 滞納することにより罰則等はないのでしょうか。 

 

 延滞金等をとることなどはあると思いますが、罰則等につきまして

は、もう少し時間をいただいて検討していきたいと考えています。 

 

他にありますか。ないようですので、次に移ります。 

次に、教育指導室より説明をお願いします。 
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首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

江口職務代理者 

 

生涯学習課長 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

教育指導室 

 「全国学力・学習状況調査及び福岡県学力実態調査の結果の公表に

ついて」 

「令和元年度学校訪問、学校教育懇談会、研究発表会等日程（２学

期以降分）について」  

 

（説明） 

 

ただいまの教育指導室の報告について、何かご質問はございます

か。 

 

ないようですので、次に移ります。 

次に、生涯学習課より説明をお願いします。 

 

生涯学習課 

「９月補正予算の概要について」 

 

（説明） 

 

ただいまの生涯学習課から「９月補正予算の概要について」報告が

ありましたが、何かご質問はございますか。 

 

垂見小学校の防球ネットは金網のネットですか。 

 

網によるネットです。体育倉庫の関係で少し中に入った場所に設置

することになります。 

 

市民プールについてですが、３月まで平日はバスを運行されるよう

ですが、市民温水プールの修理は難しいということでしょうか。 

 

屋根の部分が開館以来触っていない等、原因がはっきりしない状況

であります。今のところ３月までの再開は難しいと考えているところ

です。 

 

高齢の方達も利用してあって、筑後までとなると中々足が遠のくの

ではと思いますが、現在のバスの利用状況はどうですか。 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

田中麻子委員 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月の利用状況を申し上げますと、一日当たり１４名程度の利用と

なっています。夏休み期間中で、その内、子どもたちが一日当たり５

名程度乗っていますので、それ以外が高齢者の方などになるのではと

考えています。今後、夏休みが終わる９月の利用状況を見ながら、バ

スの大きさ等についても見直していきたいと考えています。 

 

他にありますか。 

ないようですので、次に移ります。 

次に生涯学習課から２点目の報告をお願いします。 

「市民会館の閉館及び市民文化会館の開館について」 

 

（説明） 

 

ただいまの生涯学習課からの２点目のご報告について何かご質問

等はございますか。 

 

この愛称については、中学校や高校の生徒さんも応募できますか。 

 

応募できます。 

 

他にありますか。 

ないようですので、次に移ります。 

次に生涯学習課から３点目の報告をお願いします。 

「地方公務員法改正に伴う校区公民館職員の任用方法の変更につい 

て」 

 

（説明） 

 

ただいまの生涯学習課からの３点目のご報告について何かご質問

等はございますか。 

 

ないようですので次に移ります。 

次に、図書館より説明をお願いします。 

 

図書館 

 「学校関係の図書館行事について」 
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図書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（説明） 

  

今の説明に対して何かご質問等はございますか 

 

ないようですので、次に移ります。 

 

その他で皆様の方から何かご意見・ご質問はありますか。 

 

ないようですので以上をもちまして、令和元年第５回柳川市教育委

員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ９月２５日（火）１５時 開催決定 

 


